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教育長 

 

 

 

教育長 

13時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴木圭子委員 を会議録署名委員

に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 委員 1 番 羽柴誠委員と 2 番 

可児恵太委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

コロナの最近の状況についてですが、瑞浪市は 2 月上旬に感染者が非常に増

え、直近 1 週間の 10 万人当たりの感染者数は、県下の市の中でトップ、市町村

の中でも上から 3 番目と拡大をしています。2 月は小中学校も 70 名を超える感

染者がでました。学級閉鎖も 15学級になりました。3月も 20名の感染者、学級

閉鎖も 5学級、高校受験を心配しましたが、コロナ感染によって、受験ができな

かった生徒が 1名ありましたが、追検査をし、受験をすることができました。 

12歳から 17歳の 3回目のワクチン接種は早ければ 4月にできる見通しです。

5～11歳の初回の接種が今月 10日から始まっていますが、接種者は少なく、3月

14日現在で 2％程度が済ませたという状況です。約 2,000人ちょっとの人数に対

し、40数人終えたようです。 

卒業式は無事にすみましたが、今後の推移によっては入学式が心配なところで

す。 

3月 1日に青少年育成市民会議被顕彰者表彰式が開催されましたが、総会は中

止となりました。青少年育成推進員 4名、そのうちの 1名が前の教育委員会委員

の加藤博之氏でした。東濃西部少年センター指導員 1名、中学校クラブ指導者が

2名、学校に長年新聞を寄贈してくださった陶に在住の方 1名があり、その方の

関係もあり、陶小学校は、新聞を取り入れた教育の実践が進んでいます。登校見

守りをしている方が 1名の 9名が表彰を受けられました。印象に残ったことは、

市長が、祝辞を述べられた中で、成人式に出席するたびに子どもたちが健全に育

っているということを実感すると言われましたが、教育に携わる者としては褒め

ていただいたと感じうれしく思いました。 

3 月 7 日に初任者研修会が開催されました。7 名の初任者のうち、1 名が 1 年

間で退職をし、地元へ帰ります。関西の子ですが、1年振り返って、私は土日が

苦しかった。月曜日から始まる授業のことが頭から離れず、常に授業のことを考

え、心が休まらなかったと話しました。だんだん、先輩の授業をみて、学んで、

後半はそういうことがなくなったということでした。若い先生が同僚といろいろ

話す中で学ぶ時間が限られて、なかなかできないことが影響としてでているのか

と思いました。働き方改革で遅くまで残れないことで、世間話や教育の話をする

ということがなくなって、今の若い子は非常に厳しい環境ではないかと感じまし

た。 

3 月 14 日に明世地区まちづくり推進協議会が主催した蛍の放流会に参加しま

した。まちづくりと明世小がコミュニティースクールに向けた一環として行いま

した。各学校でコミュニティースクール化が進んでいると思いました。来年度は

4校立ち上がります。それぞれ課題はあると思いますが、順調に進んで 5年度ま



 

でですべての学校で立ちあがるといいと思っています。 

瑞浪市教職員の人事異動の受入式が 4月 1日にあります。14時から開催され、

教育委員会委員の皆様も来賓として紹介させていただきますので、よろしくお願

いします。 

教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

  

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

事務局次長 

 

教育長 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 11 号 瑞浪市教育委員会点検評価委員会規則の一部を改正する教育委

員会規則の制定について」を議題とします。本案について、事務局に説明を求め

ます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 11号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 12 号 瑞浪市教育委員会点検評価実施要領の一部を改正する教

育委員会訓令の制定について」を 議題とします。本案について、事務局に説明

を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 12号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「議第 13 号 瑞浪市立小中学校管理規則の一部を改正する教育委員会

規則の制定について」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---関連があるということで、議第 13号と議第 14号提案説明---   

 

ただいま「議第 13号」及び「議第 14号」の 2議案について提案説明がありま

したが、本議案について、質疑はありませんか。 
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

17条の 2は何と書いてありますか。 

 

17条の 2を読む 

 

他に質疑はありませんか。 

 

資料の 3 ページを見ると具体的な内容を教えていただくとイメージがつきま

すがいかがでしょうか。 

 

要綱の別表が詳細になっています。 

 

事務官が学校経営に積極的に参加していくということになります。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

2議案については、原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 13号」及び「議第 14号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に、「議第 15号 瑞浪市スポーツ推進委員の委嘱について」を議題とします。

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 15号」は、原案のとおり決しました。 

 

次に 「承第 2号 工事請負契約の締結について」を議題とします。本案につ

いて、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 



 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽柴委員 

 

 

教育長 

 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「承第 2号」は、原案のとおり決しました。 

 

ここで、2月定例会で審議いただいた方針と重点について、社会教育課長から

補足説明があります。 

 

羽柴委員からの質問に対し、回答します。みずなみ教育プラン・後期計画の基

本目標 5・施策 1・主な取り組みの 4 での成果内容で具体的な内容は？というこ

とでした。各学校の保護者が参加できる研修、交流会を 2回以上開催することを

予定しています。具体的には PTAに教育講演会、母親委員会の研修会、子ども会

役員会、母親委員会を想定しています。令和 3年度は PTAの講演会はコロナ渦で

動画配信をし、岐阜県警職員からスマホ、ゲーム機の危険性について講演、母親

員会の研修では、管理栄養士に「子供の能力を最大限発揮できる食べ方のコツ」

というテーマで講演いただきました。コロナ渦でできる範囲でやっていきます。 

 

「食べ方のコツ」みたいに興味のあることなど工夫して進めてください。 

 

 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 4年第 4回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

14時 40分 終了 

 

 


